

Publicidad

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

## Petro estará en Santander donde ratificará proyectos de transición energética

Por: Edna Catalina Porras Pico  
 @catalinaporrasp



Visita de Petro a Santander por proyectos de transición energética  
 Pixabay/X Presidencia de la República de Colombia

Compartir

- 
- 
- 
- 

En Piedecuesta se darán a conocer proyectos que avanzan hacia la transición energética desde el Instituto de Petróleos de **Ecopetrol**.

**E**ste miércoles 31 de julio se realizará la presentación de proyectos que avanzan hacia la transición energética desarrollados desde el Instituto Colombiano del Petróleo y las Energías de la Transición (Icpet).

Un evento de progreso en la investigación y desarrollo en la transición de tecnologías renovables en Colombia. La ceremonia, que se llevará a cabo en el municipio de Piedecuesta, contará con la presencia del presidente Gustavo Petro, así como de Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

Publicidad

### Tarjeta de crédito Aqua BBVA



Para quienes quieren vivir al máximo y disfrutar todo lo que la vida tiene para ofrecer.



**El Icpet se perfila como uno de los centros de investigación más avanzados de la región** que ha estado en funcionamiento por más de 40 años, ahora con un enfoque innovador en la transición energética.

Este instituto es un epicentro para el desarrollo de nuevas tecnologías y estrategias orientadas a una matriz energética más sostenible promovidas por **Ecopetrol**.

Durante el evento de lanzamiento, se hará una presentación detallada de las instalaciones del Icpet, así como de los proyectos prioritarios en los que está trabajando su equipo científico. Entre estos proyectos **se incluyen iniciativas para la explotación de energías renovables**, la mejora de la eficiencia energética y la reducción de la huella de carbono, mejor manejo y cuidado del agua.

Además de la presencia del presidente de la República, se espera la participación de altos funcionarios del Gobierno Nacional. Entre ellos, se mencionan los ministros de Minas y Energía, y de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, quienes compartirán sus perspectivas sobre el papel del Icpet en la política energética nacional y en el impulso de la innovación tecnológica.

El evento de lanzamiento no solo presentará el inicio del nuevo enfoque del Icpet, sino que también **destacará la importancia de la cooperación entre el Gobierno, las empresas y la comunidad científica** basada en las investigaciones realizadas en el instituto para poder implementar la transición energética.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

#### **EN ESTA NOTA**

[Visita del presidente Petro a Santander](#) [Transición energética promovida por Petro](#)  
[Santander recibe al presidente Petro para hablar de energías renovables](#)



Colgazeta  
¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días



GoBravo  
¡Salir de deudas en Colombia si es posible!



Buscar Anuncios  
¿Cuánto hay que pagar por un cuidador 24 horas? Ver precios



Buscar Anuncios  
No es broma: esto es lo que pueden costar los paneles solares



Buscar Anuncios  
Bogotá: reemplazo de tejado a precios que no creeras



Vimvital  
Esta pastilla olvidada limpia las venas a un ritmo impresionante

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Publicidad



Santander | 29 JUL 2024 08:01 PM



Santander | 29 JUL 2024 08:01 PM

# Emergencias en la zona de García Rovira por fuertes lluvias

Por: Nelson David Cipagauta Velandía  
@NelsonCipagauta

Lluvias.  
RCN Radio.

Compartir En Santa Bárbara hay creciento súbita de dos quebradas

Publicidad